

## Billard: Seidler feiert starkes Debüt



Zugang Nico Seidler (Foto: Verein) hat sich bei seinem ersten Auftritt als Billard-Spieler der BC Colours von seiner besten Seite gezeigt. Beim Rheinisch-Bergischen Kombipokal an fünf Spielorten (Remscheid, Köln, Bonn, Gummersbach und Düsseldorf) kam der frühere Jugendeuropameister bis ins Finale und musste sich dort erst dem Kölner Patrick Bund (1. PBF Porz-Eil) nach einem ausgeglichenen Match hauchdünn mit 6-7 geschlagen geben. So dürfte er mit Silber nach Hause fahren. Zuvor hatte Seidler unter anderem Morten Fleischmann (7-3, Hürth-Berrenrath), Christine Wiechert (7-1, BSV Wuppertal) und seinen Vereinskollegen Jan Stock (7-3) bezwungen. Die weiteren Düsseldorfer Jan Stock (Siebter), Ralph Steckelings (13.), Harald Heller (17.), Harry Bierwirth und Philippe Dreidoppel (jeweils 25.) rundeten das gute Ergebnis der Colours ab.